

Vidéo au musée de la Résistance



Le musée de la résistance et de la déportation en Ardèche, sis à l'Es-space Aden, a accueilli ce vendredi 9 mars les 5 voyageuses du train de la liberté.

Avec l'association «Atout Jeunes» de Montélimar, les 5 jeunes filles sont allées, par le train, sur les traces des enfants cachés pendant la guerre de

39/45 à travers un voyage de Dieulefit à Amsterdam.

C'est donc dans les locaux du Musée de la résistance que les parents, amis, et participants au train de la liberté se sont retrouvés pour un compte rendu vidéo et un échange de souvenirs.